

### **ASOCIACION ESPAÑOLA CONTRA EL CANCER**

Según la presidenta local de la Asociación Española contra el Cáncer, Luisa Aragón, en la campaña del 2005 se han recaudado 7.921'45 euros, que irán destinados a la Unidad de Cuidados Paliativos para sufragar los gastos de prótesis de mamas, pelucas, sillas de ruedas, camas adaptadas y para la investigación sobre la enfermedad.

La recaudación en los colegios de Daimiel ascendió a 1.387'45 euros. En los comercios e industrias se recaudaron 2.487'00 euros. En la cuestación popular, mesas petitorias, ascendió a 3.922'00 euros. El dinero aportado en las huchas instaladas en los bancos fue 145'00 euros. Con el donativo de la Empresa García Carrión se sobrepasará la cifra de los 8.000'00 euros.

Gracias a la generosidad y concienciación de los daimieleños, esta Asociación contará con una buena cifra que añadir para gastos de los objetivos citados anteriormente.

### **IV MUESTRA DE POLIFONIA RELIGIOSA**

El 4 de junio en la Iglesia Parroquial de Santa María La Mayor de Daimiel, se celebró la IV muestra polifónica "Ciudad de Daimiel", con la participación de la Coral Polifónica de Ciudad Real bajo la dirección de Daniel Báñez Lechuga, y el Coro de Cámara Laminium de Daimiel bajo la direc-



**MALENA LOPEZ COIRA**

ción de Pablo Donzarza; el concierto fue presentado por María Paz Machado.

Parra finalizar ambas corales interpretaron "Canticorum Iubilo" de Haendel.

### **ASOCIACION DE AMAS DE CASA Y USUARIOS "CALATRAVA"**

La Asociación de Amas de Casa y Usuarios "Calatrava", celebró la Asamblea Anual donde tras cuatro años de mandato, la Junta Directiva ponía los cargos a disposición de la Asamblea.

Fue reelegida como presidenta Pilar Pérez, quién manifestó "las socias me han otorgado nuevamente su confianza en un proceso en el que puse el cargo a disposición de la Asamblea"; también informó de que si durante este nuevo mandato la Junta

Directiva no contase con el respaldo de las más de 400 socias, se convocaría otra asamblea para elegir una nueva Junta.

De la Junta anterior cesaron por motivos personales la secretaria, vicesecretaria y una vocal; asume el cargo de vicesecretaria Belén Clemente y como vocal Concepción López.

La presidenta hizo balance positivo de este año en el que se han desarrollado talleres de pintura al óleo, en tela y estaño, bolillos y labores, informa también de los cursos de informática y de los viajes realizados. Terminaron las actividades con la tradicional merienda. En octubre se reanudarán todas las actividades.

### **PROGRAMA DE ACOGIMIENTO FAMILIAR**

La Delegación Provincial de Bienestar Social impulsa un programa de "Acogimiento Familiar" al que se adhiere el Ayuntamiento de Daimiel; este programa pretende ofrecer un servicio adecuado al menor y sus familiares, y es "un proyecto solidario para acoger temporalmente a niños que sufren de carencia familiar, las edades de estos niños oscilan entre los 4 y 12 años".

Las personas o familias que deseen acogerse al mismo podrán llamar al teléfono 012 y en los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Daimiel, todos los jueves de 4 a 7 de la tarde, donde un técnico les atenderá e informará sobre el programa o cualquier otra consulta sobre el mismo.

### **ESPACIO JOVEN**

Dentro de las actividades extracurriculares, incluidas en el II Proyecto Global de "Daimiel Ciudad Educativa", está "Espacio Joven", más conocida por Discoteca Joven, dirigido a los alumnos de 1º a 4º de ESO, donde más de 600 chicos y chicas pasan las tardes de los viernes en un lugar para escuchar música, bailar, cantar karaoke y disfrazarse, todo ello sin tabaco ni alcohol, y que cuenta con la colaboración de las AMPAS José Ruiz de la Hermosa del IES "Ojos del Guadiana" y Divina Pastora, quiénes clausuraron por esta temporada esta actividad.

En el acto de clausura estaba presente Raúl Parra, nominado como mejor Dj nacional con apenas 20 años, no bebe ni fuma, demostrando a los jóvenes que uno se puede divertir sin necesidad de estas. Es un joven defensor de la responsabilidad y la edu-

